



Voprosy istorii estestvoznaniia i tekhniki. 2013-2022

ISSN 0205--9606

URL - <http://vietmag.org>

All right reserved

3 Volume 39. 2018

Ivanov, A. E. Scientific Dignity in the Russian Empire. 18th to Early 20th Century. Training and Qualifying Professors and Higher School Teachers. (Moscow, 2016), ISBN 978-5-94881-334-9

Sergey Demidov

S. I. Vavilov Institute for the History of Science and Technology, Russian Academy of Sciences

Abstract

Keywords list (en):

Date of publication: 11.10.2018

Citation link:

Demidov S. Ivanov, A. E. Scientific Dignity in the Russian Empire. 18th to Early 20th Century. Training and Qualifying Professors and Higher School Teachers. (Moscow, 2016), ISBN 978-5-94881-334-9 // Voprosy istorii estestvoznaniia i tekhniki. – 2018. – V. 39. – 3 C. 592-600 .
URL: https://vietmag.org/s020596060001126-0-1/ DOI: 10.31857/S020596060001126-0

No orders found

Иванов А. Е. Ученое достоинство в российской империи. XVIII – начало XX века. Подготовка и научная аттестация профессоров и преподавателей высшей школы. М.: Новый хронограф. 2016. 656 с. ISBN 978-5-94881-334-9

Демидов Сергей Сергеевич

Институт истории естествознания и техники им. С. И. Вавилова РАН

Аннотация

Ключевые слова:

Дата публикации: 11.10.2018

Ссылка для цитирования:

Демидов С. С. Иванов А. Е. Ученое достоинство в российской империи. XVIII – начало XX века. Подготовка и научная аттестация профессоров и преподавателей высшей школы. М.: Новый хронограф. 2016. 656 с. ISBN 978-5-94881-334-9 // Вопросы истории естествознания и техники. – 2018. – Т. 39. – №3 С. 592-600 . URL: <https://vietmag.org/s020596060001126-0-1/>
DOI: 10.31857/S020596060001126-0